

LE DOUZIÈME IMAM

<"xml encoding="UTF-8">

Le douzième Imam est Muhammad al-Mahdi Fils de Hassan (P). Sa mère est la Dame Narjis.

.Il est né à Sâmarrâ' la nuit du 15 Cha'bân, 225 A.H. x

Il est le dernier Imam et la «Preuve d'Allah» sur terre. Il est le dernier des Successeurs du Prophète; et le dernier des douze Imams des Musulmans

Il est vivant dans ce monde, car Allah lui a accordé une longue vie. Il est en occultation (Ghaybah). Il réapparaîtra avant le Jour du Jugement lorsque le monde aura été plein d'injustice et de péchés. Il le remplira alors de justice et d'équité

Le Prophète et les Imams ont prédit qu'il (al-Madhi) vivrait - et ne mourrait pas - jusqu'à ce qu'il réapparaisse pour rétablir l'ordre d'Allah sur Terre

Il règnera sur le monde, rétablira la justice et viendra à bout des oppresseurs. C'est comme l'a dit Allah Lui-Même: «C'est Lui qui a envoyé son Prophète avec la Direction et la Religion vraie (pour le faire prévaloir sur toute autre religion, en dépit des polythéistes» (Coran IX, 33

.O Allah! hâte sa réapparition et place-nous parmi ses partisans et ses compagnons

Depuis que l'Imam est entré en occultation les Musulmans vont prier Allah à un endroit, à Sâmarrâ', où il avait l'habitude de prier chaque nuit en souvenir d'Allah